

# Impulsan la innovación del tejido empresarial - Mediterráneo - 15/04/2021

PRESENTAN EL 'CASTELLÓN GLOBAL PROGRAM'

## Impulsan la innovación del tejido empresarial

● **Lanzan el programa de mentorización a 9 firmas de la provincia**

|| **I. CHECA**  
CASTELLÓN

La Diputación de Castellón y el Espaitec de la Universitat Jaume I impulsarán la innovación en el tejido empresarial de la provincia con el lanzamiento de una nueva convocatoria del *Castellón Global Program*.

La novena edición de la iniciativa seleccionará durante las próximas semanas a nueve compañías de la provincia que tengan una facturación mínima de 25.000 euros y «ganas de innovar y de crecer, es decir, dispuestas a llevar su proyecto al siguiente nivel a través de la innovación y la planificación estratégica», según destacó ayer en la presentación el vicerrector adjunto de Transferencia, Innovación y Emprendi-

miento de la Universitat Jaume I, David Cabedo; junto al gerente de la Fundación General de la UJI y director de Espaitec, Juan Antonio Bertolín, así como el diputado provincial de Promoción Económica, Pau Ferrando, quien defendió que «innovar hoy es pensar en un futuro más sostenible, un territorio más cohesionado, digitalizado y sin despoblación».

**FORMACIÓN** // Las firmas elegidas contarán con el apoyo y la mentorización de expertos en diferentes áreas claves para cada proyecto, con una formación especializada. El plazo de inscripciones al programa permanecerá abierto hasta el viernes 30 de abril.

A lo largo de las nueve ediciones la acción ha sumado la participación de 77 entidades, de 16 sectores de actividad tan distintos como la agroalimentación o las nuevas tecnologías y procedentes de una treintena de municipios repartidos por toda la provincia. ≡